

Habrá cambios electorales, pero no los que quiere AMLO, dicen diputados PRD



En la Cámara de Diputados se procesarán reformas electorales, pero no en los términos que pretende el Presidente de la República, aseguró el líder parlamentario de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro.

Hizo énfasis en que la autoridad electoral que el partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) quiere disminuir, fue la que organizó y de manera ejemplar los comicios de 2018, donde la ciudadanía votó mayoritariamente por el proyecto de esa fuerza política y así se reconoció.

En esa y las demás elecciones, abundó el coordinador de los perredistas en San Lázaro, quienes se encargaron de contar los votos de los mexicanos, no fue personal ni funcionarios del Instituto Nacional Electoral (INE), sino los propios ciudadanos.

"Sí va a haber modificaciones electorales, pero no de retroceso sino de avanzada, ¿tenemos una democracia cara?, quizás sí, quizás no, pero cada ciudadano que va y deposita su voto sabe que su voto cuenta, ha habido alternancia en la Presidencia de la República (...) nadie puede llamarse que este árbitro no cuenta los votos de la ciudadanía, quien cuenta los voto son los ciudadanos", enfatizó.

El congresista señaló que la discusión de fondo en materia electoral debería centrarse en asuntos urgentes como las narco elecciones y el riesgo real de que la contienda de 2024 sea de ese tipo, no en el debilitamiento de las instituciones electorales.

"Es mucho más preocupante la intervención del crimen organizado por ejemplo, en las elecciones de nuestro país, lo vivimos en Michoacán, lo vivimos en las últimas elecciones y hay un riesgo latente de que tengamos una narco elección en 2024", alertó.

								A SERVICE AND A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:			0	06/09/2022	LEGISLATIVO
									MVS [®] Noticias		33,33,232	

El crimen organizado interviene en elecciones en entidades y regiones donde tiene influencia y ese debería ser el tema a discusión, no "desaparecer" al árbitro de las contiendas, refrendó.

Expresó que en el país hay dos visiones de futuro, y en el marco del riesgo de retroceso democrático, fue que la oposición decidió conformar un "dique de contención".

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/9/5/habra-cambios-electorales-pero-no-los-que-quiere-amlo-dicen-diputados-prd-564387.html